

Le 18 octobre 2022

PubliBike réduit ses émissions de CO₂

Un passage au tout électrique et une nouvelle image de marque : l'équipe logistique de PubliBike, réseau de Berne, se déplace désormais avec quatre véhicules utilitaires électriques.

PubliBike Berne s'est vu remettre quatre e-Crafter Volkswagen par son partenaire AMAG il y a déjà quelques semaines. Entièrement électriques, ils remplacent les anciens véhicules utilitaires utilisés, qui roulaient au diesel, et servent à équilibrer le nombre de vélos entre les stations.

En ce qui concerne la logistique des batteries (remplacement des batteries des vélos électriques), PubliBike a recours à des véhicules électriques à trois roues du fabricant Kyburz. Au sein du réseau de Berne, PubliBike n'utilise plus qu'un seul véhicule utilitaire non électrique. Toutefois, grâce à son agencement particulier, il dispose d'une grande capacité de transport et est surtout utilisé pendant la haute saison.

En choisissant d'utiliser quatre e-Crafter de Volkswagen, PubliBike remplit un important critère de durabilité de la ville de Berne et des autres communes partenaires. De même, l'entreprise progresse dans la mise en œuvre de sa stratégie de responsabilité environnementale et de sa vision Zéro émission.

À travers ses services, PubliBike s'emploie à proposer une solution de mobilité douce et écologique. Elle entend participer à la transition en matière de mobilité et oriente son action vers la protection de l'environnement et le développement durable.

Nous nous tenons à votre disposition pour toute question.

Demandes des médias :

PubliBike AG
Engenhaldenstrasse 39
3030 Berne
079 380 00 68
media@publibike.ch

